

Pressemitteilung

02.02.2024/1

EJF eröffnet seine 40. Kindertagesstätte: „Die Freggerla“ in Wunsiedel

Wunsiedel. Die Kindertagesstätte „Die Freggerla“ hat mit Beginn des Februars ihre Arbeit aufgenommen. Die Kita in der Bayreuther Straße im Ortsteil Schönbrunn ist die 40. Kindertagesstätte im EJF.

Zur Eröffnung in Wunsiedel kamen der erste Bürgermeister Nicolas Lahovnik und EJF-Verbundleiterin Anja Lange. Ihre besten Wünsche begleiten Kita-Leitung Andrea Schimanski und ihr Team von Erzieher:innen beim Start am neuen Standort. Mit zwölf Krippen- und 18 Regelplätzen können bis zu 30 Kinder – oder auch, dem fränkischen Namen nach, „Frechdachse“ - betreut werden. Aktuell gibt es noch wenige freie Plätze.

Das EJF betreibt im Landkreis Wunsiedel neben der neuen Kindertagesstätte „Die Freggerla“ bereits die Kindertagesstätten „Die Selblinge“ in Selb und „Kastanienbaum“ in Schönwald. Insgesamt betreut das EJF in seinem Geschäftsbereich Kindertagesbetreuung mehr als 3600 Kinder. Die jeweiligen Kindertagesstätten arbeiten je nach Standort mit unterschiedlichen Betreuungskonzepten und Schwerpunkten.

Das EJF (Evangelisches Jugend- und Fürsorgewerk) ist ein bundesweit tätiges, christlich geprägtes Unternehmen der Sozialwirtschaft aus Berlin mit mehr als 250 Standorten, an denen rund 20.000 Menschen ambulant und stationär betreut und beraten werden. Die Hauptaufgabenfelder des EJF sind die Kinder-, Jugend- und Familienhilfe, die Behindertenhilfe, Altenhilfe sowie die Flüchtlings- und Wohnungslosenhilfe. Zum EJF gehören außerdem Einrichtungen der Kindertagesbetreuung, Beratungs- und Bildungsarbeit sowie Integrationsunternehmen.